

Energiepreise wettbewerbsfähig gestalten

Im internationalen Vergleich sind hohe Energiepreise ein Nachteil für die Industrie in Deutschland, nicht nur für energieintensive Branchen.

Neben den reinen Kosten ist Planbarkeit ein entscheidender Faktor: Erzeuger und Verbraucher müssen nicht nur wissen, was Strom morgen kostet, sondern eine belastbare Erwartung an den Strompreis für die kommenden Jahre haben.

Die bereits angedachte Entfristung der Stromsteuersenkung für das verarbeitende Gewerbe auf das europäische Mindestmaß sollte schnellstmöglich beschlossen werden.

Alle Maßnahmen zur Annäherung an Wettbewerbsbedingungen an andere Regionen und Märkte sind zu begrüßen. Das gilt auch für mögliche Entlastung bei Netzentgelten für alle Betriebe. Bei einer möglichen Entlastung von Verbrauchern mit Möglichkeiten zur Flexibilisierung sollte sichergestellt sein, dass Betrieben ohne Flexibilisierungsoptionen kein Nachteil gegenüber bisherigen Regelungen entsteht.